

“Compromiso y Misión” y “Acordes ONGD”, Asociaciones cristianas, sin ánimo de lucro, certificaron su fusión el pasado 30 de junio.



(DIACONÍA, 01/10/2012) Tras un largo periodo de reuniones, llevadas a cabo conjuntamente, y con el acuerdo adoptado por las Asambleas Generales, se planteó la creación de una fórmula para que la asociación Compromiso y Misión no desaparezca, estableciendo así los términos de dicha fusión.

Debido a los problemas surgidos de gestión de la entidad, se da la imposibilidad de los miembros que la componen de poder llevar a cabo la coordinación de la misma. Aún así, han podido durante este tiempo mantener los proyectos y programas que se venían desarrollando, con su buena trayectoria de ayuda y su buen testimonio desde hace más de 20 años.

Se denomina “Fusión por absorción” el término legal para este proceso y ha sido la Junta Directiva de Acordes quién asumió la dirección, pasando desde entonces a denominarse ACORDES-CYM. Esta fusión trae consigo el compromiso de llevar a cabo las actividades y los programas que ambas entidades venían desarrollando en el campo de la cooperación internacional, pero ahora desde una sola entidad (ACORDES-CYM). Se preservan, de esta manera, todos los programas y proyectos vigentes que estaban establecidos; tras esta fusión se suma el refuerzo y la capacitación en recursos humanos, técnicos y económicos para la consecución de los objetivos y fines que ambas entidades mantenían anteriormente.

Los proyectos que Acordes - CYM mantiene en la actualidad se dirigen a diferentes lugares como son Haití, donde se reconstruirá el orfanato "Bon Samaritane" en Port au Prince. La contraparte local en el citado país es: FRER (Foundation pour la rehabilitation des enfants regetes). Bajo el "Proyecto AMAR", en Brasil, se apadrinará niños en riesgo que están siendo atendidos en la entidad Mocidade para Cristo. En Ecuador los esfuerzos irán para la Construcción de la Escuela - Alfabetización "Fe y Libertad", Pedernales, contando para ello con la contraparte local: Alfalit Ecuatoriano. La citada entidad fusionada también apoya "Programa PAS" en Perú, que tiene que ver con la acogida y programa de prevención de abusos sexuales infantiles, contando para ello con la contraparte local: Nuevos Pasos. Y por último en Rumanía se trabajará en la recopilación de las fotos de la infancia de niñas de orfanatos.

Desde Acordes CYM agradecen a todos los que han dado su apoyo de diferentes formas durante toda su trayectoria en cualquiera de las asociaciones, también su agradecimiento para socios, colaboradores, padrinos, voluntarios y simpatizantes. Asimismo envían a todos su compromiso renovado en la búsqueda de la excelencia en todo su trabajo, con el fin de que puedan seguir ayudando a lograr cambiar las tristes realidades que viven muchas familias e individuos, en las diferentes zonas deprimidas donde puedan seguir llevando su esforzada labor.

Para todos aquellos que deseen más información de Acordes CyM pueden consultar la web:

www.acordesongd.org

o bien pueden enviar un correo electrónico a:

acordes@acordesongd.org

Fuente: Acordes y Compromiso y Misión